



Jesús Andújar Larios

Socio

A Coruña

jesus.andujar@garrigues.com

Abogado colegiado nº 2448

I. Colegio de Abogados de A Coruña

Juana de Vega, 2
15003 A Coruña (España)

Tel: +34 981 12 46 30

Fax: +34 981 12 46 36

Tributario

Empresa Familiar

Fusiones y Adquisiciones

Jesús Andújar es socio del Departamento de derecho tributario de Garrigues, despacho en el que ejerce su carrera profesional tras su paso por Arthur Andersen asesores legales y tributarios, donde inició su actividad en el año 1996. Es el socio responsable de la oficina de A Coruña y del departamento de Derecho Tributario de Garrigues en Galicia. Está especializado en las áreas de fusiones y adquisiciones, así como en el asesoramiento tributario a la empresa familiar. Es Licenciado en Derecho y Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, máster en asesoría fiscal y en valoración de empresas. Es colaborador habitual en foros empresariales y profesionales. Además da clases en el Colegio de Economistas de A Coruña, en la Escuela de Finanzas y ha dirigido un máster en tributación con el Centro de Estudios de Garrigues. Además del español, habla inglés.

Experiencia

Jesús Andujar es el socio responsable de la oficina de A Coruña y del departamento de Derecho Tributario de Garrigues en Galicia, firma donde ha desarrollado su carrera profesional tras su paso por Arthur Andersen, donde inició su carrera en 1996, siendo nombrado asociado senior en el año 2001 y socio en el año 2008.

Presta servicios profesionales de asesoramiento tributario tanto a empresas nacionales como internacionales, en todos los campos en los que se puede ver afectada una empresa por su actividad, tanto en asesoramiento fiscal global como en procesos más específicos de cierre fiscal y contable, en procesos de revisión fiscal o "due diligence". Asimismo asesora a personas físicas y patrimonios personales en su fiscalidad patrimonial, tanto en el Impuesto sobre Patrimonio e Impuesto de Solidaridad de las Grandes Fortunas, como en el Impuesto de Sucesiones y Donaciones e Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas e Impuesto sobre la Renta de no residentes.

Cuenta con una dilatada experiencia en operaciones de reorganización y reestructuración empresarial, analizando la fiscalidad en estos procesos y en general en fusiones y adquisiciones y coordinando equipos jurídicos multidisciplinares en estas operaciones.

Entre otros campos, es experto en asesoramiento fiscal a patrimonios familiares, apoyando al office family en la toma de decisiones y asesoramiento fiscal a la empresa familiar en las relaciones socio-sociedad. Asimismo, asesora a personas físicas y patrimonios familiares en lo relativo a la fiscalidad personal y patrimonial, tanto en su obtención (Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas e Impuesto sobre la Renta de No residentes), en su mantenimiento (Impuesto sobre el Patrimonio e Impuesto de Solidaridad de las Grandes Fortunas), como en su transmisión ya sea lucrativa (Impuesto de Sucesiones y Donaciones) como onerosa (Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas o Impuesto sobre Sociedades). Asimismo, en la transmisión de la empresa familiar coordina expertos jurídicos de diversos ámbitos como el civil sucesorio o el mercantil, para prestar asesoramiento global en este ámbito.

Fue director Académico del Máster Executive de Asesoría Fiscal del Centro de Estudios Garrigues y el Instituto Tecnológico Empresarial de NovaCaixaGalicia. Es profesor del Máster de Fiscalidad y Tributación del Colegio de Economistas de A Coruña y profesor del máster de fiscalidad de la Escuela de Finanzas. Profesor en la Escuela de Negocios Caixanova en el Máster de Asesoría Fiscal y Dirección del curso avanzado en Gestión Tributaria y Planificación Fiscal.

Asimismo es conferenciante en diversos cursos y seminarios en diversos foros empresariales como Confederaciones de Empresarios y Asociación de empresas familiares y foros profesionales como la APD o Aranzadi.

Ha colaborado en la publicación de artículos profesionales en diversos medios de comunicación de ámbito gallego como La Voz de Galicia y en publicaciones profesionales del despacho Garrigues.

Forma parte del comité directivo de la Industria de Empresa Familiar del despacho Garrigues y ha participado en otras líneas de trabajo del propio despacho como la relativa a fusiones y adquisiciones.

Jesús domina el español e inglés.

Formación académica

- Licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE).
- Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE).
- Máster en Asesoría Fiscal por el Centro de Estudios Financieros.
- Diplomado como Experto en Valoración de Empresas y Activos por el Instituto Español de Analistas Financieros.

Actividad docente

Jesus ha tenido la siguiente experiencia docente:

- Director Académico del Máster Executive de Asesoría Fiscal del Centro de Estudios Garrigues y el Instituto Tecnológico Empresarial de Nova Caixa Galicia.
- Profesor del Máster de Fiscalidad y Tributación del Colegio de Economistas de A Coruña.
- Profesor de la Escuela de Finanzas EF Business School.
- Profesor en la Escuela de Negocios Caixanova en el Máster de Asesoría Fiscal y Dirección de curso avanzado en Gestión Tributaria y Planificación Fiscal y en programa avanzado de fiscalidad internacional

de la Escuela de negocios de Nova Caixa Galicia.

- Profesor invitado del máster de Hacienda Pública de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de A Coruña.
- Ponente en las Jornadas Técnicas de Fiscalidad y Contabilidad organizadas por el Colegio de Economistas de A Coruña.

Pertenencia a instituciones

Es miembro del Colegio de Abogados de La Coruña.

Reconocimientos

Nombrado durante las ediciones de los años 2014 y 2015 como abogado de referencia en la publicación Chambers en el apartado de Wealth Management-Empresa Familiar.

Además, Jesús Andújar fue incorporado al ranking de Best Lawyers del año 2013, en la práctica de Fiscal, manteniéndose en este ranking desde entonces. Asimismo, ha sido distinguido por esta publicación como "Best Lawyer of the Year 2020", en su área de práctica.

Publicaciones

Es autor de varios artículos técnicos, informes y notas de prensa relacionados con novedades jurisprudenciales referidas a los intereses de los contribuyentes y su defensa ante la actuación de las administraciones tributarias